家庭・地域と学校をつなぐ 学校だより

東の窓

愛荘町立愛知川東小学校

自分を大切に 仲間を大切に 学校を大切に



令和4年(2022年) 9月30日 第6号

全力を出し、最高の笑顔で楽しむ運動会をめざして

朝晩は少し涼しさも感じ、過ごしやすい季節となりました。

学校では、2学期が始まってから、明日10月1日(土)の運動会に向けた学習を進め、子どもたちは徒走やリレー、団体演技などの練習を積み重ねてきました。

今年度もコロナ禍での運動会となり、「感染症対策」と「学びの保障」の両立を図りながらこれまで取組を進めてきました。明日の運動会は、昨年度に引き続き「走の運動」と「表現運動」の各1種目にしぼり、学年部での発表をつなぎ合わす形で行います。参観の保護者の方々にも入れ替わっていただき、子どもたちも自分の出番以外は教室等で他学年の演技等を見ることで、運動場での人数を減らし、密を避けるようにします。コロナ禍以前の運動会のようには開催できませんが、ご理解・

ご協力をよろしくお願いします。

また、運動会に向けて、9月17日(土)には、 PTA環境整備部・本部役員のみなさまと学校支援 ボランティアのみなさまとで運動場など校地内の 除草・整備をしていただきました。暑い中、早朝 からの作業にもかかわらず、多くの方々のご支援 をいただき、誠にありがとうございました。

さて、今年の運動会のテーマは「最高の笑顔で



保護者のみなさまには、これまでの過程も含め、子どもたちのよいところをたく さん見つけていただきたいと思います。みなさまのあたたかいご声援をよろしくお 願いします。

PTA本部役員のみなさまには、当日の運営等でもお世話になります。どうぞよろしくお願いします。

練習風景より







きれいにしていただきありがとうございました

低学年 高学年